

29 de diciembre, 1986

Sr. D. José Ortega Spottorno
Promotora de Informaciones, S.A.
Miguel Yuste, 40
28037 Madrid

Querido Jose:

Gracias por tu carta del 10 de este mes. Me alegra que haya llegado a tus manos Hecho en Corona. Ni los editores ni los correos son siempre de fiar.

Me permito pedirte un favor. El 22 de Octubre pasado envié a Lluís Bassets --como había venido haciéndolo desde hacía bastante tiempo-- un artículo para EL PAIS (título del entonces remitido: El dilema del escritor). El pasado 14 de noviembre le remití otro (título: ?Que forma tiene el mundo?). No habiendo visto publicados ninguno de estos artículos escribí, el 23 de noviembre, una carta a Vicente Verdú, pidiéndole si habían llegado. Ni Bassets ni Verdú han tenido la elemental cortesía de contestarme.

Que yo sepa, ninguno de los artículos ha visto la luz, por lo que te adjunto copias de ellas para que, cuando tengaas tiempo u oportunidad, preguntes a quien compete --yo creo que en este caso podría preguntarse directamente a Cebrián-- qué ha ocurrido con los artículos indicados. Por descontado que si deciden no publicarlos, no voy a protestar, pero necesitaría tener noticias sobre el asunto para decidir si seguir o no colaborando en EL PAIS.

Si por una razón cualquiera prefieres no hacer la gestión indicada, por favor, no te preocupes; solo te pido que me remitas un par de líneas.

Mil gracias y perdón por la molestia.

Feliz año, a los dos de nuestra parte. Un muy cordial abrazo de

